



**LE 10 NOVEMBRE,
TOUS EN GREVE ET EN
MANIFESTATION POUR
LES SALAIRES ET LES RETRAITES !**

Dans le même temps que l'inflation étouffe les travailleurs, les groupes du CAC40 affichent des **profits records**. Pendant que les salariés ne parviennent plus à remplir leur réservoir ou leur frigo, les taux de rentabilité explosent comme chez ArcelorMittal (+488%) ou Engie (+182%) !

Pour le gouvernement, hors de question d'augmenter les salaires, il poursuit sa fuite en avant autoritaire pour faire adopter ses mesures de régression sociales : le 49.3 a été utilisé quatre fois notamment pour empêcher la revalorisation des soignants et baisser le budget de la santé.

Macron se croit mandaté pour saigner les travailleurs en repoussant l'âge de départ à la retraite quand 72% des français sont opposés à sa réforme ! Le mandat qu'il porte est celui des exploiters !

Partout, les travailleurs résistent : à l'hôpital, dans la métallurgie, dans l'énergie ou dans la culture, les grèves se déclenchent ou se poursuivent pour l'augmentation des salaires.

Nos revendications ne changent pas : **les salaires et les pensions doivent augmenter tout de suite ! Pas touche aux retraites !**

C'est pourquoi l'UL CGT de Pau appelle les salariés à la grève et à la manifestation

**JEUDI 10 NOVEMBRE 2022
10H30 PLACE VERDUN
CASSE-CROÛTE MILITANT À L'ISSUE DE LA MANIFESTATION**

**HAUSSE IMMÉDIATE DES SALAIRES !
PAS TOUCHE À NOS RETRAITES !**